



Claudia Sheinbaum recomienda a Ken Salazar conocer la reforma judicial antes de emitir opiniones

La tensión entre los socios comerciales ha incrementado derivado a sus diferencias con la reforma judicial y que gobiernos extranjeros se posicionan sobre una decisión soberana

Por Octavio Vargas



La presidenta electa **Claudia Sheinbaum Pardo dio continuidad a la discusión con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar**, por haber compartido su opinión en contra sobre que los jueces, magistrados y ministros sean electos por votación directa popular.

Al respecto, Sheinbaum Pardo **hizo un repaso sobre el dictamen**, que se discute este lunes en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, aseguró que con la reforma **se mejorará el Estado de derecho**, se garantizará que sea autónomo y **que los aspirantes estén preparados para ejercer el cargo**.

Por ello, **invitó al embajador estadounidense a que revise la propuesta**, pues “antes que se opine es importante que se conozca toda la propuesta”, dijo en su conferencia de prensa la presidenta electa.

[Claudia Sheinbaum recomienda a Ken Salazar conocer la reforma judicial antes de emitir opiniones - Infobae](#)